
令和５年度報告と令和６年度活動を承認

新年度のスタートにあたり

米ノ津東地区コミュニティ協議会会⾧ 井脇健太郎

「米ノ津東地区コミュニティ協議会」総会は、５月３０ 日

（木）に、多くの会員と来賓をお迎えして開催されまし た。

はじめに井脇会⾧より昨年度の活動に対し、多くの皆様のご協

力に感謝の辞が述べられた後、来賓の方々より活動に対する賛

辞をいただきました。 その後、針原の山﨑昌和さんを議⾧に

選出し、昨年度の活動報告、決算状況及び監事による監査報告

がなされ承認を得ました。

「この地に生まれ、住んで、よかったと誇りを持って言える地域にしよう！」
この地域で育まれた大きな”絆”の力で

令和６年度米ノ津東地区コミュニティ協議会通常総会を開催

令和６年度の各部会活動は各部会⾧より説明、事務局⾧からは６年度予算及び組織について提案

がなされ、それぞれ承認されました。 （ご来賓の紹介は、4ページに記載）

令和６年度がスタートし、新型コロナウイルス感染症も５類に引き下げられ、通常の生 活に戻す

べき努力を皆さんで行う事になりました。当コミュニティ協議会も昨年は米東夏祭り やマチテラスな

どの事業を実施致しました。これも皆さまのご協力のお陰と厚 く感謝申し上げます。本年も昨年の反

省を踏まえながら、もっと地域の皆さまに喜んで頂けるように各部会で計画に入っています。国内に

於いては自然災害が多発し、世界では戦争や 紛争が勃発し大変難しい時代に遭遇しています。また、

エネルギー危機や円安などによる物価高騰が私 たちの生活に大きな影響を与えています。こんな時こ

そ、地域 コミュニテイの大切さを皆で共有していくべきだと考えています。今年も大雨や災害等が発

生しやすい時期となりました。以前私は熊本県人吉市や 福岡県の被災に遭われた地区を視察研修する

機会をいただきました。その時私の心に残っているの は８０歳代女性の被災者の言葉です。「今、私

がここに生きているのは消防、警察、自衛隊の方々のお力を いただいたのは勿論ですけど、ご近所の

方々から『危ないから早く逃げましょう！』の言葉でした。そ の３分後に大きな土石流が発生し、近

くの多くの人が被災し、亡くなられました」。この一言の声掛けこそ、地域の皆さんのご近所付き合

いの大切さを物語っているのではないでしょうか。

草刈り・剪定作業をお手伝いします

〇 草刈り・剪定・伐採料金・・１，４００円／時 一人

〇 場所によっては、作業不可の場合もあります。

〇 安全確保の為、最低二人以上の作業になります。

〇 お問い合わせ TEL ７９－３９９２ ※ 土日・祝祭日は電話

対応は出来ません。

米ノ津東地区を花いっぱいに！

出水市では、道路の植栽帯に花苗などを植えていただいた自治

会や団体などに対して、花苗代の助成を行う「花いっぱいプロ

ジェクト支援事業」があります。この事業を利用して米ノ津東地

区を「花いっぱいのまち」に しませんか。

詳しくは、市役所道路河川課（電話 ６３－４０６９）まで

「第４回米東夏祭り」開催決定！！

今年も「米東夏祭り」の開催が決定致し ました。昨年は小雨降るなか４年ぶりに多くの見物客

と夜店の数々が並び盛大 に行われたました。ステージではキッズで構成されたヒップホップダン

スやコミ協健康福祉部会による民謡踊り、和太鼓、きらびやかなハワイアンダンス、懐かしい青春

歌謡を歌っていただいたバンドなどで、夏の夜のひと時を楽し ませて戴きました。今年も是非、

ご家族、ご友人同士で会場へ足をお 運びください。お待ちしております。

令和６年８月２４日（土）

午後５時～９時 於：米ノ津運動公園

◇ 総会にお越しいただいた来賓の方々（順不動）

・出水市政策経営部⾧ 高橋 正一様 （市⾧代理）

・鹿児島県議会議員 伊藤 浩樹様

・鹿児島県議会議員 橋口 住眞様

・出水市議会副議⾧ 南鶴 洋志様

・出水市自治会連合会会⾧ 江口 廣美様

・大川内地区コミュニティ協議会会⾧ 井手上 正弘様

・野田地区コミュニティ協議会会⾧ 中野 早裕様
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令和6年度米ノ津東地区コミュニティ協議会組織図

「大人の本気」地域の愛情の中で育つ子供たち
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（令和６年度新任アドバイザー）

（役員）

会⾧ 井脇 健太郎

副会⾧ 外 國昭

副会⾧ 植村 定治（新）

副会⾧ 山口美智子

部会⾧ （下図参照）

事務局⾧ 栗崎 秀夫

監事 鐙 博文（新）

監事 森岡 浩一（新）

「育てたように育つ」花や野菜などの作物はもちろんのこと、家庭で育てる生き物も、そして

子ども達も同様に育てたように育ちます。家庭や学校で、愛情をたっぷり注ぎながら育てますが、

それだけ で十分だとは言えません。輝く太陽の光や温もりのような声掛け、強く優しく吹く海風

のようなたくましさ、そして全てを受け入れ包み込む大地のような故郷、ここ米ノ津東地区コ

ミュニティの地 域力が必要不可欠だと考えます。私はこの４月に切通小学校校⾧として着任致し

ました。学校は地域なくして成り立ちません。どう ぞ「大人の本気」・「地域の力」を家庭や学

校にお貸しください。やがて、大人の背中を見て育った子供たちが立派に成⾧し、故郷の担い手

として活躍する姿が目に浮かびます。切通小は全校児童１７名 で、令和３年度からは「特認校」

として学校の魅力発信を続けています。地域の皆さま方もどうぞ学校 へどんどん足をお運びくだ

さい。お待ちしております。今後ともよろしくお願いします。

切通小学校 校⾧ 塩屋 みゆき

（役員会）

会⾧・副会⾧

部会⾧・事務局⾧

（ アドバイザー ）

米ノ津東小学校⾧

切通小学校⾧

米ノ津中学校⾧

出水商業高校⾧

（運営委員会）

役員会 +副部会⾧ +α
（ 相談役 ）

岩下 努 （前会⾧）

（プロジェクトチーム）

総務部会とりまとめ

 　総務部会 　 環境・地域づくり部会 　　 健康福祉部会 青少年育成部会 　　防災・安全部会

部会⾧  浦津 邦和 部会⾧  岩橋 幸一 部会⾧  松田 正幸 部会⾧  塚田  修 部会⾧  外  國昭

副部会⾧ 鮎川 雄二 副部会⾧  石田  正悟 副部会⾧  白梅 栄子 副部会⾧  外  雅也 副部会⾧  緒方  徹

総務部会 部会⾧ 浦津 邦和

昨年度は、新型コロナウイルスが５類へ移行のなか、各種イベントが実施され、なかでも「第

３回米東夏祭り」や「マチテラス」などで皆様の多大なるご協力方を頂き、盛大に開催する事が

できました。本当にありがとうございました。総務部会では小さなお子さんからご年配の方まで

地域住民の声に寄り添って、少しでもお役に立てればと活動してまいります。お気軽にコミュニ

ティ事務所に遊びにおいでください。

令和６年度部会の方針

環境・地域づくり部会 部会⾧ 岩橋 幸一

今年度も草刈りや剪定、樹木の伐採などでお困りの地域住民の方を対象に有料での作業をお手伝

い頂します。また、地元の農産物（米・野菜など）・手芸品・工芸品を販売する「青空市場」の開

催も予定しています。

健康福祉部会 部会⾧ 松田 正幸

私たちは、高齢者がいつでも通える「スマイル体操教室」を週１回、農協会議室で開催し、

地域でいつまでもいきいきと生活できる事を目標に、Ｂスタッフ６人で行っています。昨年まで

はコロナで大変な時期でもありましたが、口コミで会員も増え続け現在９５名です。これからも

楽しく工夫しながら活動してまいりますので、よろしくお願いいたします。

青少年育成部会 部会⾧ 塚田 修

明日の担い手である青少年の健全な育成を図る為、家庭・学校・地域の関係機関が一体となって

活動を推進してまいります。活動の際は地域の皆様に積極的に参加・ご協力をいただきながら、

子ども達とふれあいサポートしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

防災安全部会 部会⾧ 外 國昭

「防災の基本は自助」・・自分自身の身の安全を守る
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昔から怖いものは、地震、雷、火事、親父と言われて来ましたが近年

は、親父の代わりに”水”が入るのではないでしょうか。米ノ津東地区も

土石流や川の氾濫などの悲惨な経験があります。最近はよく耳にする言

葉で「線状降水帯」があります。地震や雷などの予測は難しいですが、

「線状降水帯」は予測範囲も狭くなってきて、大雨による洪水や土石流

などの判断はやり易くなってきています。かねてから、情報に耳を傾け

警報 などが出たら、自ら避難という命を守る 行動に繋げて行きましょ

う。


